

Einsatz Nr. 11 2016

Am gestrigen Freitagabend (30.12.2016) wurden wir zu einem Einsatz auf den Campingplatz am Brahmsee gerufen. In der Einsatzmeldung hieß es "Rauchentwicklung, Rauchmelder piepen, es riecht nach Gummi".

Vor Ort stellte sich heraus, dass ein unbewohntes Mobilheim in Brand geraten war.

Bedingt durch die Bauweise, viel Kunststoff und Holz, war das Mobilheim, trotz einem sehr schnellen Eingreifen unserer Kräfte, nicht mehr zu retten und brannte aus. Ein komplettes Abbrennen konnten wir durch eine gezielte Brandbekämpfung verhindern.

Alle unsere Einsatzkräfte sind gesund aus dem Einsatz zurückgekehrt.

Eine Person erlitt nach dem Einsatz einen Zusammenbruch und wurde dem Rettungsdienst übergeben. Wir wünschen an dieser Stelle eine schnelle Genesung.

Die Einsatz hat gezeigt:

- Rauchmelder sind extrem wichtig. Sie können Leben retten.
- Die Freiwilligen Feuerwehren stehen 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr bereit. Selbst wenn andere feiern.

